

Danramil Wonosari Hadiri Muresrenbang Kecamatan Wonosari

Budyanta - KLATEN.JURNALIS.ID

Feb 7, 2023 - 10:30



Danramil Wonosari Hadiri Muresrenbang Kecamatan Wonosari

Klaten - Serda Agus Triyono Mewakili Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) menghadiri Musrenbang RKPD Tahun 2024 Tingkat Kecamatan bertempat di Gedung BPKLMD Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (6/1/2023)

Digelarnya Musrenbang RKPD tingkat Kecamatan adalah untuk membahas dan menyepakati langkah-langkah penanganan program kegiatan prioritas yang tercantum dalam daftar Usulan Rencana Kegiatan Pembangunan Desa/Kelurahan yang diintegrasikan dengan prioritas pembangunan daerah kabupaten/kota

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Camat Wonosari Muhammad Nurrosyid SIP, Kepala Bappeda Kab Klaten Endang Kusmariah Beserta Team, Kapolsek Wonosari diwakili Bripka Lestariono, Danramil Wonosari diwakili Serda Agus Triyono, Kepala Dinas Se Kecamatan Wonosari, Kepala Desa Se Kecamatan Wonosari, Pendamping Desa Se Kecamatan Wonosari, ketua MUI Wonosari, ketua PKUB Wonosari, ketua FKDM Wonosari, Koordinator PPL Wonosari, ketua TP PKK Wonosari, Tamu Undangan Sekitar 90 Orang.

Dalam Kesempatan tersebut Camat Wonosari Muhamad Nurrosyid SIP menyampaikan bahwa hasil dari pembahasan dan kesepakatan musrenbang kecamatan ini akan digunakan sebagai bahan penyusunan rancangan akhir RKPD yang bertujuan untuk menetapkan arah kebijakan dan prioritas pembangunan daerah, serta memastikan usulan program prioritas kecamatan.

“Musrenbang ini untuk menyepakati pengelompokan kegiatan prioritas pembangunan di wilayah kecamatan berdasarkan tugas dan fungsi perangkat daerah,” ungkap Camat Wonosari

Serda Agus Triyono selaku mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa Musrenbangdes Tingkat Kecamatan Wonosari ini dapat menjangkau aspirasi dan kebutuhan masyarakat sehingga dalam pelaksanaan pembangunan tepat guna dan sasaran.

“Kami dari Koramil 22 Wonosari siap mendukung hasil Musrenbang ini. Semoga dari hasil musyawarah ini tercipta pembangunan yang mensejahterakan warga dan kemajuan wilayah,” ungkap Serda Agus Triyono. (Red)